

Referenzprojekt
Stall Breuer
Tschagguns



Der ehemalige Stall steht einen Kilometer südwestlich der Tschaggunser Kirche. Laut einer Inschrift über dem Haupttor ist das Bauwerk gut hundert Jahre alt. Beim Umbau zum Einfamilienhaus wurde sehr darauf geachtet, dass der Charakter der alpinen Baukultur aufrechterhalten wird. Daher blieb die vorhandene Konstruktion größtenteils bestehen. Nur die Stützenkonstruktion im Innenbereich wurde entfernt, um einen größeren Wohnbereich zu schaffen. Die Lasten werden nun über die Außenwandkonstruktion abgeleitet. Auch die Holzverbindungen wurden nach Möglichkeit als zimmermannsmäßige Verbindungen ausgeführt, damit die alten Bau-Techniken erhalten bleiben.



Architekt **Bernhard Breuer, Schruns, A**
Bauherr **Rosa Breuer, Schruns, A**
Nutzung **Einfamilienhaus**

Baujahr **2015**
Auszeichnung **Vorarlberger Holzbaupreis 2015**
Architekturpreis Gebäudeintegrierte Solartechnik 2017